
Subject: Was tun? Fin lieber absetzen?
Posted by stricky345 on Thu, 04 Dec 2008 22:39:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nach anfänglicher Euphorie kommt so langsam der Boden der Tatsachen zurück.. Nehm jetzt
seit knapp 3 Monaten Fin (bis jetzt ist immer noch nicht klar ob ich AGA hab).. In den 1. Wochen
hat es ziemlich gut geklappt und es sind ziemlich wenig Haare ausgefalen.. Aber jetzt fallen
dafür in letzter Zeit wieder umso mehr aus.. Zwar nicht ganz so viele wie vor der Behandlung
aber auch nicht viel weniger.. Ausserdem scheint Fin tierisch meine GHEs zu zerblasen, was mir
am meisten Sorgen macht. GHEs waren vor Behandlung kaum licht, jetzt kann man bei der
Lichtung schon fast zusehen besonders auf der linken Seite und eig waren weder Tonsur und
GHE sooo meine Problemzonen.. Ich habe ausserdem immer noch irwas auf der Kopfhaut kein
Schwein weiß was es ist, Ärzte haben von SE bis Schuppenflechte bis jetzt alles durchgeraten
und alles was ich an Lösungen gekriegt hab hat nichts gebracht.. Die größten Lichtungen
tretten über den Ohren und an den Seiten und im Nackenbereich auf, der Rest ist teilweise licht
bis gar nicht (ausser halt die in den Text genannten Stellen).. Ausserdem kam jetzt die Tage ne
Bindehautentzündung dazu kein Plan ob die evtl. durch Fin verursacht wurde

Also was soll ich tun bin verzweifelt 

Ersma Fin absetzen und gucken das de Kopfhaut einigermassen mitmacht und dann nochmal auf
AGA prüfen lassen? 
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